



学校教育目標

全ての教育活動の中に、人権尊重の教育の理念を正しく位置づけ、知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな児童の育成を図る。

1月の生活目標

くつやトイレのスリッパをそろえよう



新年を迎えて ～感謝の気持ちを忘れずに～

学校長 高岸 智之

新年のご挨拶を申し上げます。

本年がみなさまにとって良い年となりますよう祈念いたします。

令和7年の幕が上がりました。毎年、新年を迎えると気が引き締まるように感じます。今年の干支は「巳（み）」です。調べると、蛇は脱皮をするので、巳年は「復活と再生」を意味するそうです。新しいことが始まる年になると言われ、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。個人的には「チャレンジ」すべき年ではないかと考えました。また、一般的に蛇を夢で見ると「縁起が良い」と言われます。この一年がみなさまにとって、実を結ぶ一年になればいいですね。

子どもたちは、今、何かにチャレンジしていますか？チャレンジしないと成長はありません。安全に、現状維持を図っていれば、しばらくは安静な時間を過ごすかもしれません。しかし、時代は常に進んでいます。次第に遅れをとりはじめ、「何も起こりませんように」とビクビクしながら日々を過ごすことになりかねませんね。先のことは誰にもわかりませんが、その日、その日を精一杯、全力を尽くすことで、気が付けばより良い自分になっているように思います。あの大谷翔平もメジャーリーグにチャレンジしていなければあれだけのレベルアップはしていなかっただろうし、毎年フォームを改良してチャレンジし続けるからこそ、すばらしい成績を残しているのだと思います。

子どものつらそうな姿を見るのは親として避けたいですが、10年後のことを考えると、子どもにはチャレンジをさせてあげるのも大切かもしれません。そのためにも、子どもには色々なことを経験させて、一つでも多くの好きなことを見つけさせてあげたいですね。見守るのも大人にとってはチャレンジかもしれません。

今年も、学校と保護者が気持ちを合わせて、一緒に子どもたちを育てていきたいと考えています。気になることがあったら遠慮なく担任までご相談ください。本年もご支援・ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定

1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	学校諸費振替日
7	火	
8	水	始業式11:45下校
9	木	清掃12:00下校
10	金	給食開始 6年二測定 委員会6h(4年生5h下校)
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	生活カード週間(~24日) 5年二測定 すくすく
15	水	4年二測定
16	木	脊柱側弯症二次検査13:30(成法中)
17	金	3年二測定
18	土	
19	日	
20	月	児童集会 2年二測定 学校諸費振替日
21	火	入学説明会14:30~(体育館) (1・2年14:15下校、他学年15:15下校)
22	水	1年二測定 6年人権学習出前授業 人権啓発講演会
23	木	研究授業6h(1-3 15:15下校、他クラスは14:15下校)
24	金	6年中学校体験(クラブ)5・6h
25	土	
26	日	
27	月	朝礼
28	火	
29	水	八尾中学校説明会
30	木	5年演劇出前授業6h
31	金	クラブ(3年見学) 6年スターボックス出前授業

体力の向上をめざして 体育指導部



3学期は寒い日が続く、体調を崩しやすい時期です。

規則正しい生活習慣を身につけることは体力づくりの基本です。

寒さや病気に負けない体力を養っていくために、睡眠・食事をしっかりととり、登校するようご家庭での指導もよろしくお願いいたします。

本校では体力づくりの一環として、3学期はなわとびを実施いたします。

学校への忘れ物について

冬になると、あっという間に空が暗くなってしまいますね。交通事故や犯罪に巻き込まれることが心配されます。しかしながら、遅い時間に学校のインターフォンが鳴り、子どもが一人で忘れ物を取りに来ることが多くあります。明日の用意をきちんとしたい気持ちは嬉しいですが、安全にはかえられません。何かあれば連絡帳でお知らせ頂ければ結構ですので、遅い時間の一人歩きはご配慮いただきますようお願いいたします。

～2月の参観日～

2月21日(金)5h授業参観・6h学級懇談会

